

Groupe d'intégrité environnementale Déclaration de fermeture du SBSTA 41

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de prononcer cette déclaration au nom du Groupe d'Intégrité Environnementale comprenant, le Liechtenstein, le Mexique, Monaco, la République de Corée et la Suisse.

Monsieur le Président,

Le Groupe d'Intégrité Environnementale salue vos efforts en vue de favoriser l'adoption de compromis entre les parties et afin de faire respecter des règles strictes en matière d'organisation des réunions.

Le GIE se réjouit de l'adoption du comité pour l'adaptation et de certaines avancées enregistrées dans le cadre du programme de travail de Nairobi portant sur la vulnérabilité et l'adaptation.

Les éléments techniques nécessaires à l'opérationnalisation de la deuxième période de Kyoto ont enregistré des progrès importants sous le point 11a durant cette semaine.

Il est crucial aux yeux du GIE que les travaux techniques relatifs à la revue sous le point 10a soient poursuivis dans le cadre de la CMP et aboutissent à une décision à Lima. Nous appelons les Parties au compromis au sujet des questions politiques critiques liées aux règles de comptabilisation afin de consolider et d'opérationnaliser les fondations de la seconde période du Protocole de Kyoto.

Nous regrettons qu'aucune décision n'ait pu être prise dans le domaine du REDD+. Cependant nous espérons que les échanges qui ont eu lieu conduiront à une convergence à l'avenir.

Monsieur le Président,

Le GIE est également déçu de constater qu'aucune discussion sur le fond n'a pu avoir lieu au sein du cadre pour les approches diverses et les nouveaux mécanismes de marché.

Nous pensons qu'une meilleure compréhension des vues des Parties est nécessaire et que les progrès substantiels sont urgents afin d'assurer l'intégrité environnementale et la comptabilisation vertueuse des unités de réduction d'émission transférables au niveau international.